

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 24. März 1843



Rathsprotocoll

zur Sitzung am 24. März 1843 in Politicis.

Gegenwärtige:

Herr Bürgermeister Haidinger

„ Magistratsrath Maurer

„ „ „ Buberl

„ „ „ Bleyer

„ „ „ Knoll

Sekretär Pospischil

Referat des Herrn Magistratsrath Bleyer.

1790. Anna M. Glatz, Eigenthümerin in Nro. Cons. 43 in Wieserfeld um Erfolglassung der auf dieses Haus repartirten und deponirten Unterstützungsbeiträge aus Anlaß des jüngst gewesenen Brandunglücks.

Das Depositenamt erhält den Auftrag, diesen Unterstützungsbeitrag pr. 539 fl 10 2/4 xr Conv. Münze an die Gesuchstellerin gegen Quittung zu verabfolgen, welche diesfalls behufs der Erhebung zu verständigen ist.

1914. Relation des Polizeisoldaten Frauenberger, daß der zur Vernehmung vorgeladene Michäl Salzwimmer derzeit in Sierning sei.

Das Distrikt Commissariat in Sierning zuschriftlich anzugehen, die dem Michäl Salzwimmer gebührenden 6 xr W.W. aus der Johann Brandstätter'schen Untersuchung demselben gegen Empfangschein zustellen und letztern anhergelangen zu lassen.

Haydinger

Pospischil Sekretär